



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. September 2018

Planen Bauen Wohnen, Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

Neubau Radverkehrsanlage Äppelallee - Vollsperrung

Für den Neubau der Radverkehrsanlage in der Äppelallee wird in dem Bereich zwischen der Friedrich-Bergius-Straße und der südlichen Autobahnauffahrt die Fahrbahndecke erneuert und die fehlende Radmarkierung zum Neubau angepasst. Dafür muss die Fahrbahn für den Fahrzeugverkehr komplett gesperrt werden. Die Arbeiten werden von Samstag, 22. September, 20 Uhr, bis Montagmorgen, 24. September, 5 Uhr, durchgeführt.

Es wird eine entsprechende Umleitungsbeschilderung während der Sperrung eingerichtet: von der Autobahn kommend über die Rheingaustraße, Fritz-Haber-Straße, Carl-Bosch-Straße, Otto-Wallach-Straße, Friedrich-Bergius-Straße, dann wieder zur Äppelallee; aus Richtung Biebrich kommend in die Friedrich-Bergius-Straße, Hagenauer Straße, Saarbrücker Allee zur Rheingaustraße.

Alle Anlieger und Verkehrsteilnehmer werden um Verständnis für die auftretenden Verkehrsbehinderungen gebeten.

+++